

Voyages pastoraux du prélat en juillet et en août

Au cours des prochaines semaines, Mgr Fernando Ocáriz entreprendra plusieurs voyages pastoraux au cours desquels il rencontrera des fidèles de la prélature, des coopérateurs et d'autres personnes qui participent aux moyens de formation.

29/06/2021

À la fin du mois de juin, Mgr Fernando Ocáriz se rendra à Pampelune, où il passera une bonne partie de l'été. De là, il fera plusieurs voyages en voiture à Barcelone, Zurich, Vienne, Budapest, Zagreb, Ljubljana et Milan.

Le prélat de l'Opus Dei retournera ensuite à Pampelune, d'où il se rendra dans plusieurs villes et au sanctuaire de Torreciudad. Le 22 août, il retournera à Rome.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/voyages-pastoraux-du-prelat-en-juillet-et-en-aout/> (22/02/2026)